



Nouveau Secrétaire Général

nous vous informons que pour des raisons personnelles, M. Christian KIDSCHEID a démissionné de son poste de Secrétaire Général le 18 janvier dernier ; notre Conseil d'Administration a demandé à M. **Gérard TESSIER** d'assurer cette mission jusqu'à la prochaine Assemblée Générale.

RN 20

le 19 février dernier, nous avons rencontré une nouvelle fois Mme Adeline HUBERT (qui travaille avec Mme KOSCIUSKO MORIZET) afin d'obtenir les dernières informations sur la requalification de la RN 20. Le **syndicat mixte** s'est réuni le **5 février** dernier pour **valider le maître d'oeuvre** en charge de la mise en place du TCSP (Transport en Commun en Site Propre) entre Arpajon et Massy. Le **schéma de référence** a été confié au **cabinet d'architectes N.T.C.** Une copie du nouveau rapport devrait nous être envoyée prochainement.

Notre partenariat avec A10 Gratuite

une **conférence-débat** aura lieu le vendredi **9 avril prochain à 20H30** à la **Salle des Conférences au Foyer G. Brassens à Montlhéry**. Nous comptons vivement sur votre présence pour découvrir l'impact que pourrait apporter la gratuité des tronçons franciliens des autoroutes A10-A11 sur la RN20.

Logements sociaux

sur demande de la Municipalité, EPFIF se voit aujourd'hui élargir sa mission de maîtrise et de veille foncière sur **5 secteurs** situés à proximité de la RN20 et repartis sur la Commune (**chemin du Plateau / chemin de la Turaude, chemin des Vallées, chemin du Ménil** [derrière Cuir Center], **Rue des Cailleboudes** sur le foncier de l'Ecole Notre Dame, **Chemin des Forêts...**). Un diagnostic a été fait par la Municipalité pour identifier les terrains vierges ou bâtis pouvant être utilisés pour la construction de logements sociaux.

Dossier les Bartelottes

lors du Conseil Municipal du 26 janvier dernier, il a été annoncé que suite aux négociations entreprises par la Commune auprès des deux propriétaires détenant les 2/3 des terrains nécessaires au projet, **un seul accord** avait été trouvé à ce jour. Il porte **sur la partie de terrain UL** (concernant le futur emplacement de l'école et du **gymnase**) ; les 8158 mètres carrés ont été négociés au prix de 55 euros / mètre carré (les Domaines avaient fait une estimation à 45 euros). Par contre, des négociations sont toujours en cours avec le deuxième propriétaire qui concerne cette fois la partie UG (terrain des futurs logements sociaux). Mais ce lot est semble-t-il moins urgent à acquérir surtout depuis qu'il y a eu acquisition d'autres terrains sur la Commune par l'EPFIF.





Futurs dossiers avec la municipalité

vous avez eu la **copie** de notre **courrier** adressé mi mars à la **Municipalité** concernant les **dossiers** suivants : projet de **circulations douces**, modification du **règlement de publicité locale**, modification du **POS** pour aboutir au **PLU**, **mise en sécurité de l'accès à l'arrêt de bus « joncs marins » sur la RN20**. Nous souhaitons, en effet, réagir aux différents articles parus dans les deux derniers numéros de la Feuille du Bois.

Divers

notre entretien avec M. MEUR du 28 janvier dernier a été repoussé au 11 mars ; une synthèse vous sera présentée très prochainement. Le compte-rendu de notre AG du 8 octobre 2009 vous a été adressé ce mois.